

Paman Yani Lakukan Konferensi Pers, Terkait Hasil Reses

Banjarmasin, Humas- Hari ini Jum'at tanggal, 15 Mei 2020 anggota DPRD Provinsi Kalimantan Selatan Muhammad Yani Helmi mengadakan konferensi pers bersama insan press room DPRD Provinsi Kalimantan Selatan , terkait hasil reses Dapil VI Kabupaten Kotabaru dan Tanah Bumbu dari Fraksi Partai Golkar.

Reses dimasa pandemi dimanfaatkan para legislator untuk turun langsung menjangring aspirasi masyarakat. Dengan metode door to door.

Muhammad Yani Helmi satu diantara wakil rakyat dari Fraksi Partai Golkar yang menggelar reses di Kotabaru dan Tanah Bumbu, dilaksanakan pada tanggal 7 s.d 11 Mei 2020 yang lewat.

Dalam kegiatan itu, bukan hanya menjangring aspirasi, Muhammad Yani Helmi yang biasa dipanggil Paman Yani ini juga membagikan 1000 paket sembako kepada warga, yang dibantu oleh relawan, petugas kecamatan dan kelurahan. "Dengan sembako ini kami berharap bisa membantu warga yang saat ini terkena dampak wabah Corona ini", ujarnya.

"Namun selain dampak yang ditimbulkan akibat wabah corona ini, kita juga sebagai wakil rakyat bisa mengambil hikmahnya, diataranya adalah:

Reses yang biasanya dilakukan dengan mengumpulkan massa, kali ini kita datangi dari rumah ke rumah (door to door) , dengan berjalan kaki, dan tetap mengikuti protokol kesehatan dengan memakai masker dan menjaga jarak.

Reses yang biasanya dengan aturan dan waktu yang ditentukan (waktu yang terbatas). Kali ini mereka leluasa secara langsung menyampaikan aspirasi dan keluhannya.

Melihat langsung keadaan ekonomi dan rumah warga yang betul-betul membutuhkan.

Terkait kegiatan masyarakat disaat wabah Corona ini, disana juga terdampak namun mereka menyikapinya dengan bijak, tetap stay at home. Tetap berada di daerah mereka masing-masing", paparnya.

"Dan Aspirasi yang saya dapatkan dari warga masyarakat adalah mereka pengen Kebatang Lima (diadakan pemekaran)," Ujarnya menutup komferensi pers hari ini.(sar)

Paman Yani Lakukan Konferensi Pers, Terkait Hasil Reses

